

11月レポート✿

毎週水曜日はみんなでお世話の日 ✿

●2日（日）ぐるっとふれ愛まちフェスタ

【コキアの写真展示「コキアとの出会い&奮闘期】

花壇 PJ ブースで、これまでのコキアの成長を振り返る写真展示を行いました。前日にボランティアさんたちと展示の構成を考えながら準備しました。これまでの成長を振り返りながら、これからコキアでどんな活動をしようかなとアイデアがたくさん出てきました！

【レジンでマグネットづくり】

これまで育ててきたお花の押し花を使ってレジンでマグネットづくりをしました。当日はたくさんの方に参加していただき、整理券はすぐに完売！！みなさんとても素敵なマグネットを作っておられました😊



●5日（水）マリゴールド植え 東総合支援学校の生徒さんと

東総合支援学校の生徒さんと会館前のプランターにマリーゴールドを植えました。前回の入門講座で苗の植え方を教えていただいたことを実践 ✨ 肥料もまいて、お水をたっぷりと 💕

とてもきれいに咲いています！ぜひ見に来てくださいね！



●12日（水）会館前花壇のお世話

会館前の花壇のお世話をしました✿

コキアのハロウィン飾りつけを外したり、コスモスの種を取ったりなどの剪定を行いました！次のクリスマス仕様のコキア飾りつけが楽しみですね✨



●19日（水）会館前花壇のお世話

会館前の花壇の雑草抜きをしました。

気温が下がってきてても、へこたれない雑草に、「げんきやね～」と感心。

お世話の際には、お風呂のイスが大活躍！

青空の下、いろいろなお話しをながら和やかに作業を勧めました ☺



●26日（水）コキアの飾り付け（クリスマス ver.） 東総合支援学校の生徒さんと

コキアをクリスマスバージョンに飾りつけました🎅 ✨

みんなキラキラした飾りつけにワクワク 😊

現在育てているマリーゴールドもオレンジから赤く色が染まり、さらにクリスマスらしい花壇になっています！

そしてこの日、以前東総合支援学校の生徒さんが作ってくれた看板にケースを作ってもってきました。大きなケースで持ち運びも樂々です♪

ありがとうございました！

